



平成三十年七月十六日、第四十三回婦人バレーボール大会を岡山市総合文化体育館で開催しました。

試合は大元学区と福
浜学区の決勝戦となり
大元学区が2-0で優
勝しました。昨年は福
浜学区が優勝してお
り、大元学区が雪辱を
果たしました。

コート脇では地元の
婦人会員や家族が大聲
援を送っていました。

大元が福浜下し優勝

體總合文化館

市内14チームが熱戦

地域活動で役立てて 高齢者や障害者のために

車椅子寄贈



白熱の決勝戦、大元学区対福浜学区

優勝した大元チームのメンバー繰り広げ、念と塩見市連合婦人会会長＝右端安井大元学区会長＝左端願の優勝がで

心に残る平成最後の大会に喜んでいました。応援した家族の方々もよい環境での勝利を共に喜んでいました。

七月十六日、大雨と想定外の暑さの中、婦人バレーボール大会が開催されました。選手平成の年号最後の優勝は心に残る大会となりました。（大元学区会長・安井貞子）

A group of women's basketball players and officials are posing for a photo on a court. They are holding several trophies and a large certificate. The players are wearing dark jerseys with "DODORY" and numbers 8, 3, and 4. The officials are in various colored shirts (orange, blue, red). The background shows a basketball court and spectators.

繰り広げ、今
願の優勝がで
きまことに

岡山市連合婦人会運営体制図



